



Im Oval:
Haferlschuhe und Sportsocken trägt
Rosa Porten, Henny Portens Schwester

*

Unten:
Kariertes dicker seidendurchbrochener
Straßenstrumpf mit Krokodilleder-
schuhen

kurz, vorausgesetzt, daß die Beine fein und schlank sind und in einem untadligen Etui stecken, dessen Farbe und Beschaffenheit sofort die wirklich elegante Frau verraten. Denn die kümmert sich um Einzelheiten in ihrer Toilette nicht wie um eine Nebensächlichkeit, sondern macht sie zur Hauptsache.

Heute, wo die Phantasie Herrscherin in der Mode ist, stehen den Damen zwei Arten von Strümpfen zur Verfügung: Flor- und Seidenstrümpfe, die je nach persönlichem Geschmack oder Budgetnotwendigkeiten angenommen werden.

Vorausgesetzt, daß für den seidenen Strumpf eine angemessene Bezahlung



Photos: Becker & Maaß, Berlin
Schuhe v. d. Fa. Sigmund Reiß